



Bei der Spendenübergabe der Stefan-Doraszelski-Stiftung im Heidenheimer Rathaus

Fotos: Harald Goldschmied

Kunstreue mit Weitblick

Spendenübergabe der Stefan-Doraszelski-Stiftung: Im Geschäftsjahr 2021 insgesamt 90.000 Euro ausgeschüttet

Heidenheim. Die Spendenübergabe der Stefan-Doraszelski-Stiftung für das Geschäftsjahr 2021 hat im Beisein von Oberbürgermeister Michael Salomo bereits im Dezember im Heidenheimer Rathaus stattgefunden. Kunstmäzen Stefan Doraszelski erläuterte nach Begrüßungsworten die Stiftungsgeschichte in einem kleinen Überblick und eröffnete anschließend seinen Traum für die Zukunft der Stiftung.

» Kunstförderung der Stefan-Doraszelski-Stiftung im Geschäftsjahr 2021

Im Jahr 2021 erhielten lokale Kunstschaaffende von der Stefan-Doraszelski-Stiftung insgesamt rund 90.000 Euro.

Die Opernfestspiele der Stadt Heidenheim (OH!) erhielten für 2021 17.500 Euro, das Naturtheater Heidenheim 13.750 Euro, der Neue Kammerchor am Schiller-Gymnasium Heidenheim 7.500 Euro, der Junge Kammerchor Ostwürttemberg 3.750 Euro, der Freunde schaffen Freude e.V. 7.500 Euro, der Brenzpark e.V. 7.500 Euro, die Musikschule Giengen 3.000 Euro, das Musikfestival Schloss Brenz 7.500 Euro, der Archäopark 7.500 Euro und das Städtische Blasorchester 7.500 Euro. Weitere lokale Kunstschaaffende wurden mit insgesamt 10.000 Euro gefördert.

Seit ihrem Gründungsjahr 2010 hat die Stefan-Doraszelski-Stiftung die Kunstszene und somit das kulturelle Leben im Raum Heidenheim mit insgesamt rund 611.000 Euro unterstützt.

» Vorreiterprojekt SmartHomes in der City soll Kunstförderung noch steigern

„Mir schwebt ein Gebäude in der Innenstadt vor mit einer markanten, ästhetischen Erscheinung. Jede Wohnung soll mit SmartHome ausgestattet sein. Jalousien, Heizung, Lampen, Radio, Fernseher sollen sowohl verbal ansprechbar sein wie auch per Handy und mit normalen Schaltern bedienbar sein. Das wichtigste jedoch ist, dass das zu Beginn privat finanzierte Projekt mehrheitlich in den Besitz der Stefan-Doraszelski-Stiftung übergeht. Damit plane ich einen deutlichen Zuwachs der bisherigen Ausschüttungen“.

OB Michael Salomo bedankte sich für die Förderung von kulturellen Veranstaltungen und freute sich über die verschiedenen Aktivitäten im Kulturbereich der anwesenden Personen.

Auf dem Gruppenfoto bei der Spendenübergabe (v.l.n.r.): Inge Grein-Feil und Stefanie Zengler (Freunde schaffen Freude e.V.), Cornelia Wolf (Junger Kammerchor Ostwürttemberg), Andreas Salemi (Stadt Giengen), Hanna Romes (Liederfrühling Herbrechtingen), Sylvia Lohse (Neuer Kammerchor Schiller-Gymnasium Heidenheim), OB Michael Salomo, Heidi Jooß-Doraszelski, Hermann Mader LR a.D. (Archäopark Niederstotzingen), Stefan Doraszelski, Sigi Schwarz, Dr. Martina Kaufmann (Brenzpark-Verein), Lara Tschabrun (Naturtheater Heidenheim), Jürgen Degeler (Städtisches Blasorchester Heidenheim), Prof.



Heidi Jooß-Doraszelski und Stefan Doraszelski

Foto: Daniela Stängle

Marcus Bosch (Opernfestspiele Heidenheim), Sonja Schölzel (Musikfestival Schloss Brenz) und Wolf-Dieter

Mangold (Städtisches Blasorchester Heidenheim).
Fotos: Harald Goldschmied

